

Kriterien zur Aufnahme von Kindern in den städtischen Kitas Grünstadt

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,

die Aufnahme der Kinder in unseren städtischen Einrichtungen erfolgen nach den nachfolgenden Kriterien und Vorgaben. Dabei bestimmen viele Aspekte die Auswahl der Kinder für die freien Plätze. Insoweit ist es auch nicht sinnvoll und äußerst schwierig eine Rangliste aufzustellen. Viele der nachfolgenden Punkte greifen ineinander.

Voraussetzungen:

- Mindestalter der jeweiligen Einrichtung ist erreicht
- Kinder aus dem Grünstadter Einzugsgebiet (Grünstadt, Asselheim, Sausenheim, Obersülzen)
- Für GZ Plätze müssen beide Eltern berufstätig sein

Bevorzugt werden:

- Geschwisterkinder
- Kinder deren Wohnort im näheren Umfeld der Kita liegt
- Kinder von Alleinerziehenden
- Zuziehende Kinder, deren Schuleintritt bevorsteht
- Fälle, die vom Jugendamt vermittelt werden

Entscheidend sind außerdem:

- Wunschmonat der Eingewöhnung
- Anzahl der vorgesehenen Eingewöhnungen für den jeweiligen Monat
- Anmeldedatum
- Personalsituation

Aktuell sind die Plätze (Krippe und Kita) in den Einrichtungen in der Stadt einschließlich der Ortsteile Asselheim und Sausenheim stark nachgefragt. Mit der neuen Kita Bitz in der Otto-Fliesen-Straße wird sich die Situation leicht entspannen. Nach wie vor ist die Nachfrage nach Ganztagsplätzen stark, während im Teilzeitbereich Kapazitäten frei sind. Die Stadt arbeitet daran diese Situation in den nächsten Jahren zu verbessern; insbesondere auch im Ganztagsbereich.